



L'Empire éthiopien, avec lequel l'ancienne colonie italienne d'Érythrée a été fédérée en septembre 1952, a maintenant accès aux voies commerciales de la mer Rouge conduisant en Asie, au Moyen-Orient, en Europe et à l'hémisphère occidental. (Voir carte-clé).

Il y fut accueilli par le Premier ministre, le leader du Gouvernement au Sénat et les présidents du Sénat et de la Chambre des communes, après l'exécution de l'hymne national éthiopien par le carillon de la tour de la Paix. Après la visite de l'édifice, Sa Majesté assista à de brèves réceptions aux bureaux des présidents du Sénat et de la Chambre des communes, où un certain nombre de sénateurs et de députés eurent l'honneur de lui être présentés. Par la suite, l'Empereur et ses ministres assistèrent de la galerie des diplomates à une bonne partie du débat sur les crédits du ministère du Revenu national, se renseignant auprès de leurs hôtes sur la procédure parlementaire canadienne et prenant le plus vif intérêt aux délibérations.

Celles-ci s'ouvrirent par un hommage, chaudement applaudi, qu'adressa à l'illustre visiteur M. René Beaudoin, Orateur de la Chambre des communes. Celui-ci, signalant la présence de l'Empereur dans la galerie, lui souhaita la bienvenue au nom des députés: « S'il fut jamais un homme en qui ont été réunies les vertus de courage, de persévérance et d'amour de son pays, c'est bien l'Empereur de l'antique royaume d'Éthiopie. » L'Orateur a ensuite montré